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Behandlung  öffentlich GD 305/12 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung  
an den Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 27. Juni 2012 beim Oberbürger-
meister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens einem Viertel 
der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 27. Juni 2012 sind folgende schriftliche Anträge 
sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim 
Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in 
einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen 
Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren 
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 
 

100 FDP, 25.06.12 
Die Möglichkeit einer Ansprechstelle für "ausländische Mitbürger auf Zeit" zu prüfen und 
im Ausschuss darüber zu berichten. 
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

101 GRÜNE, 03.07.12 
Im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt verschiedene Fragen zum 
"Flüsterasphalt Mähringen" zu beantworten. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

104 SPD, 03.07.12 
Im Herbst 2012 einen Bericht über "Energiesparhilfe für einkommensschwache 
Haushalte" zu geben. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

108 GRÜNE, 06.07.12 
Neue Impulse für den Wohnungsbau 
Es wird beantragt, die Stadt Ulm möge bis 2018 pro Jahr 1 Mio. € aus Haushaltsmitteln 
für "bezahlbaren Wohnraum" zur Verfügung zu stellen. 
 
Behandlung des Antrags im Gemeinderat bei den Eckdaten. 
 

110 GRÜNE, 10.07.12 
Eckdaten für Haushaltsplan 2013: Gebührenanpassung für Kindertagesstätten 
 
Die Verwaltung wird gebeten darzustellen, ob und wie sich ein Verzicht auf die Umsetzung 
der zweiten Stufe oder eine nur maßvolle Erhöhung auf den Faktor 1,3 auf die Eckdaten 
für den Haushaltsplan 2013 auswirken würde. 
 
Desweiteren wird die Verwaltung gebeten darzustellen, an welchen Positionen der 
Eckdaten für den Haushaltsplan 2013 die erhöhte Landesförderung Entlastung bringt und 
ab 2014 weiter bringen wird. 
 
Behandlung des Antrags im Gemeinderat bei den Eckdaten. 
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112 Dr. Graf, Dr. Kienle, 09.07.12 
Es wird beantragt, für 2013 einen Sonderfaktor von 100.000 € für die Förderung der 
Sparte Tanz in Ulm zu beschließen.  
 
Behandlung des Antrags im Gemeinderat bei den Eckdaten. 
 

114 GRÜNE, 10.07.12 
Beschaffung bei der Stadt Ulm 
Es wird gebeten, das Thema auf die Tagesordnung der ersten Sitzung des Gemeinderats 
nach der Sommerpause aufzunehmen und ausreichend Zeit dafür einzuplanen. 
 
Behandlung des Antrags im Hauptausschuss bzw. Gemeinderat. 
 

115 GRÜNE, 09.07.12 
Zu beschließen, dass Daten der Bürgerinnen und Bürger Ulms unter keinen Umständen im 
Rahmen einer gewerblichen Auskunft weitergegeben werden.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

II.  Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 27. Juni 2012 sind folgende schriftliche Anträge 
sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim 
Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in 
einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen 
Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren 
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 
 

97 CDU, 26.06.12 
Umzug Meinloh-Grundschule 
Die Finanzierung und Durchführung folgender Maßnahmen wird beantragt: 
- Innenausstattung mit flexiblem Mobiliar 
- Türen nach außen 
- Türen zwischen den Klassenzimmern 
- Austausch Fenster im EG 
 
Der Antrag wurde im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 
03.07.2012 behandelt. 
 

98 Malischewski, Kuntz, 18.06.12 
Der Deutschen Leben-Rettung-Gesellschaft e.V. -Ortsgruppe Ulm einen Beitrag zur 
Verfügung zu stellen, um die angespannte finanzielle Situation zu entschärfen.  
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

99 Malischewski, 25.06.12 
Beim Treppenabhang an der Herdbrücke kurzfrist eine Lösung (Drahtgitter) umzusetzen. 
 
Stadträtin Malischewski erhält eine schriftliche Antwort. 
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102 FWG, 25.06.12 
In einer der nächsten Sitzungen des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt zum Thema "Tempo 30 in Ortsdurchfahrten" Stellung zu nehmen und zu 
erklären, warum der Gemeinderat im Vorfeld der Antragsstellung nicht eingebunden 
wurde. 
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

103 SPD, 03.07.12 
Verschiedene Anregungen zum städtebaulichen Wettbewerb für das Wohnquartier am 
Egginger Weg werden vorgebracht. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt am 03. Juli 2012 behandelt. 
 

105 Walter, Dr. Graf, 05.07.12 
Es wird beantragt, für die Friedhöfe in den Ortschaften eine Bestandsaufnahme 
durchzuführen und ein Sanierungsprogramm sowie eine Liste der vorrangig 
durchzuführenden Maßnahmen zu erstellen und für die Umsetzung des Programms 
finanzielle Mittel in die Finanzplanung einzustellen. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

106 Dr. Roth, 03.06.12 
Es wird beantragt zu prüfen, ob es nicht möglich ist, in Ulm nach dem Vorbild anderer 
europäischer Städte einen Hundeauslauf, eine sogenannte Hundemeile, auszuweisen. 
 
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 
 

107 Pflüger, 06.07.12 
Treppenabgang an der Herdbrücke 
Der Handlungsbedarf wird weiter gesehen. Sicherungsmaßnahmen, so wie von der FWG-
Fraktion vorgeschlagen, seien aber der falsche Weg. 
 
Stadtrat Pflüger erhält eine schriftliche Antwort. 
 

109 Dr. Roth, 08.07.12 
Hochwasserschäden in Wiblingen 
Die Stadtverwaltung möge durch entsprechend erfahrene Hochwasserexperten prüfen 
lassen, was hierfür die Ursache ist.  
 
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 
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111 FWG, 09.07.12 
Fördermittel für Kulturprojekt 
Strado Compagnia, Domenico Strazzeri 
Bei den Eckwerten einen Sonderfaktor von 100.000 € für 2013 zur Tanzförderung in Ulm 
einzustellen. 
 
Behandlung des Antrags im Gemeinderat bei den Eckdaten. 
 

113 CDU, FWG, 09.07.12 
Neues Dienstleistungszentrum der Stadtverwaltung 
Bei den Beratungen der Haushaltseckwert für 2013 eine ausreichende hohe Planungsrate 
für 2013 und in der Finanzplanung zudem die erforderlichen Mittel für 
Grundstückserwerb und Baumaßnahme einzustellen. 
 
Behandlung des Antrags im Gemeinderat bei den Eckdaten. 
 

116 Alle Fraktionen, 12.07.12 
Zu prüfen und im Ausschuss darüber zu berichten, ob es möglich ist, die Tempo-30-Zone 
auf den Obertalfinger Weg auszuweiten  
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

117 GRÜNE, 12.07.12 
Es wird gebeten, dass die Verwaltung mit der DING GmbH einen Vertrag schließt, der die 
kostenlose Gruppenbeförderung von Kindern an Ulmer Schulen und Kindertagesstätten 
im Rahmen der fahrplanmäßigen Beförderung vorsieht. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

118 GRÜNE, 12.07.12 
Grillen in der Friedrichsau 
Es wird beantragt, das Grillen in der Friedrichsau auf weiteren, ausgewiesenen Flächen zu 
erlauben. Dort sollten Steinplatten als geeigneter Untergrund angebracht werden, um die 
Sicherheit zu gewährleisten und die Grillplätze zu markieren und zu begrenzen. 
 
Es wird weiter beantragt, rund um die Grillplätze weitere Mülleimer aufzustellen.  
 
Es wird vorgeschlagen, den Bereich zwischen den Sitzstufen an der Donau auf Höhe des 
SSV-Geländes und dem Fußgängersteg nach Neu- Ulm als Grillzone auszuweisen und 
entsprechend zu gestalten. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
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